
INTERPELLANZA CONSIGLIERE MAROSTICA

Da organi  di stampa si apprende che il Comune di San Martino di Lupari non ha
ancora incassato la somma di circa 300mila euro proveniente da contravvenzioni al
codice della strada, in particolare eccesso di velocità e mancato rispetto del semaforo
rosso, risalenti agli anni 2011/2012. 
A quali mezzi l’amministrazione intende ricorrere per la riscossione delle stesse?
Con quali tempistiche?
Intendete affidarvi anche voi a Equitalia come accade in altri comuni qui vicini?
A quanto ammontano anche le sanzioni non pagate dell’anno 2013?
Inoltre, la riscossione delle multe per infrazioni stradali lungo via Brenta (S.R. 53)
dall’inizio dell’anno ad oggi è in linea con quanto preventivato dall’amministrazione,
dal momento che almeno il 30% degli introiti di tali contravvenzioni devono andare a
coprire buona parte dell’investimento per la rotonda di Campagnalta?


